14/11/25	Murli de la Mañana	Om Shanti	BapDada	Madhuban
Esencia:	Dulces hijos, para reclamar la posición más elevada en lo alto, permaneced dichosos en la peregrinación del recuerdo. Esta es la horca espiritual; vuestro intelecto debería estar atado a vuestro hogar.			
Pregunta:	¿Cuáles son los signos en aquellos cuyo intelecto no puede embeber este conocimiento?			
Respuesta:	Se disgustan por asuntos triviales. Calguien, más felicidad experimentar que el mundo ahora tiene que disgustaréis; permaneceréis constant	rá. Cuando vuesti lescender y que	ro intelecto tenga	a el conocimiento de

Om shanti. El Padre espiritual se sienta aquí y explica a los hijos espirituales más dulces. Hijos, entendéis que a Dios se Le llama el Más Elevado en lo Alto. El yoga de vuestro intelecto, almas, debería ir hacia el hogar. Sin embargo, no hay ni un solo ser humano en el mundo cuyo intelecto sea consciente de esto. Ni siquiera los sannyasis consideran que el elemento brahm sea su hogar; dicen que quieren fundirse con el elemento brahm, así que, eso no puede ser el hogar. Uno vive en un hogar. Vuestro intelecto, hijos, debería permanecer allí. Así como se cuelga a alguien en la horca, así también, vosotros ahora estáis subiendo a esta horca espiritual. Internamente, sois conscientes de que el Padre más elevado en lo alto viene y os lleva al hogar más elevado en lo alto. Ahora tenemos que regresar al hogar. El Baba más elevado en lo alto nos está capacitando a reivindicar la posición más elevada en lo alto. En el reino de Ravan, todos están degradados. Esas personas son elevadas mientras que estos están degradados. No son conscientes de ser los más elevados. Incluso los que fueron los más elevados no saben nada de los que son los más bajos. Ahora entendéis que solo al único Dios se Le llama el Más Elevado en lo Alto. Vuestro intelecto va hacia arriba. Él es el Residente del lugar supremo (paramdham). Nadie entiende que nosotras las almas también somos residentes de ese lugar. Venimos aquí solo, para representar nuestro papel. Esto no entra en los pensamientos de nadie. Permanecen absortos en sus propios negocios, etc. El Padre ahora explica: os convertiréis en los más elevados en lo alto cuando permanezcáis con dicha espiritual en la peregrinación del recuerdo. Es, teniendo recuerdo, como vais a reclamar una posición alta. No debéis olvidar el conocimiento que se os está enseñando. Incluso los niños pequeños pueden relatarlo. Sin embargo, los niños, no entenderán el aspecto del yoga. Muchos hijos no pueden entender completamente la peregrinación del recuerdo. Estamos subiendo muy alto. Existe el mundo incorporal, la región sutil y el mundo corporal. Los cinco elementos existen aquí; no existen en la región sutil o en el mundo incorporal. Solo el Padre da este conocimiento y, por esto se Le llama el Océano del Conocimiento. La gente cree, que estudiar muchas escrituras, etc. es conocimiento. Ganan tanto dinero. Los que leen las escrituras reciben mucho respeto. Sin embargo, ahora entendéis que no hay ninguna grandeza en ello. Solo el único Dios es el Más Elevado en lo Alto. Gracias a Él, llegamos a gobernar en el paraíso más elevado en lo alto. ¿Qué es el paraíso y qué es el infierno? ¿Cómo gira el ciclo de 84 nacimientos? Excepto vosotros, nadie en el mundo sabe esto. Simplemente dicen que todo esto es imaginación. Tenéis que entender que estas personas no pertenecen a este clan; no debéis desanimaros. Se entiende que no está en su papel y por eso no podrán entender nada. Hijos, ahora mantenéis la cabeza muy alta. Cuando estéis en el mundo más elevado no seréis conscientes del mundo más degradado. Los del mundo más degradado no conocerán a los del mundo más elevado. Se le llama el paraíso. Aunque la gente del extranjero no puede ir al paraíso, menciona los

nombres de cielo y paraíso. Los del islam hablan de Bahist (paraíso), pero no saben cómo pueden ir allí. Ahora habéis recibido tanto entendimiento. El Padre más elevado en lo alto nos está dando tanto conocimiento. Este drama se crea de una manera maravillosa. Los que no entienden los secretos del drama dicen que esto es imaginación. Hijos, sabéis que este es el mundo impuro. Por esto la gente clama: "¡oh Purificador, ven y purifícanos!". El Padre dice: la historia se repite cada 5000 años. El mundo viejo se tiene que hacer nuevo y por esto Yo tengo que venir. Vengo cada ciclo y os convierto, hijos, en los más elevados en lo alto. Los que son puros se dice que son los más elevados y los que son impuros se dice que son los más degradados. Este mundo fue nuevo y puro; ahora es impuro. Vosotros también entendéis estas cosas, cada uno a un nivel. Los que mantienen estas cosas en su intelecto, pueden permanecer felices constantemente. Si no está en su intelecto, entonces, cuando alguien dice algo o hay alguna pérdida, se molestan. Baba dice: este mundo degradado ahora tiene que terminar. Este es un mundo viejo. La gente se ha degradado tanto. Sin embargo, nadie considera que esté tan degradado. Los devotos siempre bajan la cabeza. Vosotros no bajáis la cabeza ante alguien que está degradado. Bajáis la cabeza ante alguien que es puro. En la edad de oro nunca hacéis eso. Solo los devotos lo hacen. El Padre no os dice que andéis con la cabeza baja. No, esto es un estudio. Estáis estudiando en la Universidad de Dios el Padre, así que ¡deberíais tener tanta dicha espiritual! No debería ser que experimentéis dicha espiritual mientras estáis en la *Universidad* y que cuando os vayáis a casa esa dicha espiritual se pierda. Deberíais tener esta dicha espiritual en casa también. Aquí, hijos, sabéis que Shiv Baba os está enseñando. Este dice: yo no soy el Océano del Conocimiento. Este Baba no es el Océano del Conocimiento. Los ríos emergen del océano. Solo hay un océano y el Brahmaputra es el río más grande. Barcos de vapor muy grandes vienen aquí. Hay muchos ríos por todos los demás lugares también. Únicamente aquí hablan del Ganges Purificador. Nunca dicen esto de ningún río del extranjero. Si el río fuese el purificador, no habría ninguna necesidad de seguir a un gurú. La gente tropieza tanto yendo a los ríos y a los lagos. En algunos lugares los lagos están tan sucios, ¡para qué decir! Cogen la arena enfangada de allí y se frotan con ella. Ahora ha entrado en vuestro intelecto que todas esas, son formas de descender. Esas personas van allí con tanto amor. Ahora entendéis que vuestros ojos se han abierto con este conocimiento. Vuestro tercer ojo del conocimiento ahora se ha abierto. Cuando un alma ha recibido el tercer ojo se le llama trikaldarshi. Esa alma tiene el conocimiento de los tres aspectos del tiempo. Un alma es solo un punto; ¿cómo ibais a mostrar un alma con ojos? Todos estos temas se tienen que entender. Cuando tenéis el tercer ojo del conocimiento os hacéis trikaldarshi y trilokinath; de ser ateos os convertís en teístas. Anteriormente, no conocíais al Creador ni el principio, el medio y el final de la creación. Al conocer, gracias al Padre, el principio, el medio y el final de la creación, ahora estáis recibiendo la herencia de este conocimiento. Está la historia y la geografía y también las cuentas. Achcha; si algún hijo es listo, puede averiguar cuántos nacimientos tenemos y, de acuerdo a eso, cuántos nacimientos tienen los de las otras religiones. Sin embargo, el Padre dice: no os rompáis demasiado la cabeza con estos temas. Vuestro tiempo se desperdiciaría. Aquí, tenéis que olvidarlo todo. No es necesario hablar sobre estas cosas. Dais a otros el reconocimiento del Padre, el Creador, al que nadie conoce. Shiv Baba solo viene en Bharat. Con seguridad, Él viene y hace algo; por eso se celebra Su cumpleaños. Debido a que Gandhi y otros hombres santos han estado y se han ido, han creado sus sellos. También hacen sellos para la planificación familiar. Ahora tenéis la dicha espiritual de que pertenecéis al Gobierno Pandava. Este es el Gobierno de Baba Todopoderoso. Este es vuestro escudo de armas. Nadie más conoce este escudo de armas. Entendéis que vuestro intelecto está lleno de amor en el momento de la destrucción. Recordamos mucho al Padre. Recordando al Padre tenemos lágrimas de amor. "Baba, Tú eliminas todo nuestro pesar para medio ciclo". No hay necesidad de recordar a ningún otro gurú, ni a amigos o

familiares, etc. Simplemente recordad al único Padre. La primera hora de la mañana es un momento muy bueno. Baba, jes Tu gran maravilla! Nos despiertas cada 5000 años. Todos los seres humanos están durmiendo en el sueño maligno de Kumbhakarna, es decir, están en la oscuridad de la ignorancia. Ahora entendéis que este es el yoga antiguo de Bharat. Todo lo demás que enseñan, como hatha yoga, etc., es solo *ejercicio* para mantener el cuerpo sano. Ahora tenéis todo este conocimiento en vuestro intelecto y así permanecéis felices. Venís aquí y entendéis cómo Baba os refresca. Algunos se refrescan pero, después, tan pronto como salen, esa dicha espiritual termina. Es distinto en cada caso. Baba explica: este es el mundo impuro. Las personas claman: "oh Purificador, ven", pero ellas mismas no se consideran impuras. Por eso van a lavar su karma negativo. Sin embargo, no es en el cuerpo donde se acumula el karma negativo. El Padre viene y os purifica y dice: constantemente recordadme solo a Mí y vuestro karma negativo se destruirá. Ahora habéis recibido este conocimiento. Bharat fue el paraíso y ahora es el infierno. Hijos, ahora estáis en la edad de la confluencia. Cuando alguien cae en el vicio, suspende, y es como si hubiera caído en el infierno. Cae desde el quinto piso y después tiene que experimentar cien veces de consecuencias. Por eso el Padre explica: Bharat fue tan elevada y ahora está tan degradada. Ahora os estáis haciendo tan sensatos. Los seres humanos son muy insensatos. Aquí Baba os hace muy dichosos, pero, tan pronto como salís, esa dicha espiritual disminuye y la felicidad se va volando. Cuando un estudiante aprueba un examen difícil, ¿disminuye su dicha espiritual? Estudia y aprueba y se convierte en algo grande. Mirad la condición del mundo ahora. El Padre más elevado en lo alto viene y os enseña. Él es incorporal. Vosotras almas también sois incorporales; habéis venido aquí para representar vuestro papel. Solo el Padre viene y explica los secretos del drama. A este ciclo del mundo también se le llama drama. Cuando en esas representaciones alguien se pone enfermo, se puede marchar. Esta obra es ilimitada. Esto está en vuestro intelecto, hijos, de forma precisa. Sabéis que venís aquí para representar vuestro papel. Somos actores ilimitados. Tomamos un cuerpo y representamos un papel. Baba ha venido. Todo esto debería estar en vuestro intelecto. El drama ilimitado debería estar en vuestro intelecto. Recibís la soberanía ilimitada del mundo, por tanto también necesitáis hacer esfuerzos de acuerdo a ello. Podéis vivir en casa con vuestra familia, pero tenéis que permanecer puros. Hay mucha gente en el extranjero que se casa en la vejez por la compañía, para que alguien les cuide. Después dejan un testamento. Dejan algo para su compañero y algo para la caridad. No se trata de vicio. Ese enamorado y amado no se entregan el uno al otro por vicio. Simplemente tienen amor por el físico. Vosotros sois enamorados espirituales y recordáis al único Amado. Está el único Amado de todos Sus enamorados. Todos vosotros recordáis a Ese. Es tan hermoso. Esa alma es hermosa; Él es siempre hermoso. Ahora os habéis hecho feos y Él os cambia de feos a hermosos. Sabéis que el Padre os está haciendo hermosos. Aquí, hay tantos, que uno ni siquiera sabe con qué pensamientos están sentados aquí. Es lo mismo en una escuela. Estando sentados allí, su intelecto se desvía hacia películas y amigos o hacia otras direcciones. Lo mismo en las reuniones espirituales. Lo mismo aquí también. No se asienta en su intelecto y por eso no experimentan esa dicha espiritual y no pueden embeber o inspirar a los demás a que embeban. Muchas hijas quieren comprometerse en el servicio, pero también tienen niños pequeños. Baba dice: emplead a una cuidadora para que cuide a los niños. Podéis beneficiar a muchos. Si sois listas, ¿por qué no deberíais comprometeros en el servicio espiritual? Emplead a una cuidadora para que cuide a vuestros cinco o seis hijos. Ahora es el turno de las madres. Deberíais tener mucha dicha espiritual. Si vais por delante, vuestro marido pensará que su esposa ha ido por delante y que incluso ha derrotado a los sannyasis. Vosotras madres definitivamente glorificaréis el nombre del lokik y del Parlokik. Achcha

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor,

recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

## Esencia para el dharna:

- 1. Eliminadlo todo de vuestro intelecto. No hay necesidad de escuchar o relatar cosas que os hagan *desperdiciar* vuestro *tiempo*.
- 2. A la hora de estudiar, que el yoga de vuestro intelecto esté conectado al único Padre. El intelecto no debería deambular hacia ninguna parte. Mantened la dicha espiritual de que el Padre incorporal os está enseñando.

Bendición:

Que conozcáis vuestra propia grandeza y vuestra alabanza de ser grandes, elevados; por encima de todas las demás almas, sois dignos de ser adorados por el mundo.

En el momento presente, todos vosotros hijos brahmins, sois más elevados que todas las demás almas del mundo. En el futuro, seréis adorados por el mundo. Incluso aunque cada uno de vosotros tiene un nivel diferente, incluso la última cuenta, es grande delante del mundo. Incluso ahora, las almas devotas elevan la última cuenta del rosario ante sus ojos, porque todos vosotros hijos sois las estrellas de los ojos de BapDada, joyas de luz. Quien sea que tenga la fe de considerar que es un hijo del Padre y que directamente se convierta en un hijo del Padre con su mente y tenga un corazón verdadero, recibe una bendición o una lotería de hacerse grande y digno de adoración.

**Eslogan:** 

Cuando vuestro estado esté constantemente lleno con todos los tesoros, permaneceréis contentos y las situaciones entonces cambiarán.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

Señal Avyakt: Incrementad la práctica del estado sin cuerpo (ashariri -incorporal- y videhi -más allá del cuerpo).

Si Baba de repente se dirige a vosotros para que dejéis la casa de vuestro cuerpo, que renunciéis al estado de la conciencia del cuerpo y os hagáis conscientes del alma, que vayáis más allá de este mundo a vuestro dulce hogar, ¿podríais ir allí? No pasaríais el tiempo batallando en el campo de batalla, ¿verdad? Mientras os hacéis sin cuerpo, si vuestro tiempo se pierde batallando, ¿qué clase de notas recibirías en el examen final y en qué división vendríais?